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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Klomann, MdL, Johannes     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Ahrens, Helga     
Canpolat, Nurhayat     
Eder, Christof     
Lange, Karsten     
Lange, Thorsten     
Leussler, Peter     
Neef, Marco     
Rech, Hildegunde     
Rohe, Torsten     
Rösch, Matthias     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Aubel, Siegfried     
Becker, Astrid     
Milke, Manfred     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
2. Nachbesserungen Feldbergstraße (DIE LINKE) 
 
3. Freihaltung des Bürgersteigs Wallaustraße 1 bis 117 Ehrenhof (DIE LINKE) 
 
4. Aufstellung/ Anbringung von Abfallbehältern auf den Plätzen (DIE LINKE) 
 
5. Montage von "Fahrradbügeln" in der Boppstraße zwischen der Einmündung 

Kurfürstenstraße und dem Zebrastreifen (DIE LINKE) 
 
6. Standort der Fernbushaltestelle (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
7. Aktion: "Aus Grau wird Kunst" (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
8. Fahrradparkhaus am Hauptbahnhof muss kommen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
9. Reduzierung des Verkehrslärms auf der Rheinallee (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
10. Fortschreibung Schulentwicklungsplan (CDU) 
 
11. Neuaufstellung Stadtinformationstafel Bahnhofsvorplatz (CDU) 
 
 
Anfragen 
 
12. Bäume und Bürgersteig vor dem Neubau der Kita in der Sömmerringsstraße (ÖDP) 
 
13. Briefkasten Deutsche Post AG - Sömmerringplatz/Neckarstraße (ÖDP) 
 
14. Abgebautes Haltestellenhäuschen Hindenburgstr. / Ecke Frauenlobstr.  (ÖDP) 
 
15. Durchgangsverkehr Boppstraße (SPD) 
 
1. Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
16. Belag rund um Basketballkorb Frauenlobplatz (CDU) 
 
17. Farb-Verschmutzungen des Bodenbelags (CDU) 
 
18. Fußgängerüberweg Kurfürstenstraße (CDU) 
 
19. Markierungsarbeiten in der Gartenfeldstraße/ Adam-Karillon-Straße (CDU) 
 
20. Tiefgaragenprojekt im Gebiet des Bauleitplanverfahrens N 87 (CDU) 
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21. Sachstandsberichte 
 21.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0532/2015, SPD Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0861/2015 CDU, Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Neustadt 
 21.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0864/2015 CDU, Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Neustadt 
 21.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0866/2015, CDU Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0867/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.6. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0868/2015 (CDU),  

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.7. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 876/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.8. Sachstandsbericht zu Antrag 0877/2015 SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.9. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0878/2015 (SPD, BÜNDNIS 90/ 

DIE GRÜNEN), Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.10. Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 
 21.11. Verwendung von Bundesmitteln zur Sanierung der Bürgerhäuser  

(Antrag 1225/2015 SPD/Bündnis90/DIE GRÜNEN) 
 21.12. Sachstandsbericht zu Antrag  1226/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.13. Sachstandsbericht zum Antrag 1228/2015 SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.14. Sachstandsbericht zu Antrag 1229/2015 Bündnis 90/Die Grünen, SPD, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.15. Sachstandsbericht zu Antrag 1235/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 21.16. Antwort auf Zusatzfrage 0106/2015 Baumfällungen 
 21.17. Antwort auf Zusatzfrage 0548/2015 Parkplätze 
 
22. Mitteilungen und Verschiedenes 
 22.1. Änderungen Nr. 25 des Flächennutzungsplanes der Stadt Mainz im Bereich des 

Bebauungsplanes "Neues Stadtquartier Zoll- und Binnenhafen (N84)". 
 22.2. Bebauungsplan "Neues Stadtquartier Zoll- und Binnenhafen (N84)" 
 22.3. Blumenschmuckwettbewerb 
 
23. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
24. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
25. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
26. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende eröffnet um 18.05  Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit, die Punkte 
zwei bis fünf der Tagesordnung zu vertagen, da der Antragssteller in der Sitzung nicht 
anwesend ist. Der Punkt eins der Tagesordnung wird bis zum Eintreffen des neuen 
Ortsbeiratsmitgliedes verschoben.   
 
Sonstige Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Nachbesserungen Feldbergstraße (DIE LINKE) 

Vorlage: 1112/2015 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde mit der erforderlichen Mehrheit beschlossen, den TOP 
zu vertagen, da der Antragssteller nicht anwesend ist. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Freihaltung des Bürgersteigs Wallaustraße 1 bis 117 Ehrenhof (DIE LINKE) 

Vorlage: 1113/2015 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde mit der erforderlichen Mehrheit beschlossen, den TOP 
zu vertagen, da der Antragssteller nicht anwesend ist. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Aufstellung/ Anbringung von Abfallbehältern auf den Plätzen (DIE LINKE) 

Vorlage: 1114/2015 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde mit der erforderlichen Mehrheit beschlossen, den TOP 
zu vertagen, da der Antragssteller nicht anwesend ist.   



   6 

 
 
Punkt 5 Montage von "Fahrradbügeln" in der Boppstraße zwischen der Einmündung 

Kurfürstenstraße und dem Zebrastreifen (DIE LINKE) 
Vorlage: 1115/2015 

 
Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde mit der erforderlichen Mehrheit beschlossen, den TOP 
zu vertagen, da der Antragssteller nicht anwesend ist.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Standort der Fernbushaltestelle (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1751/2015 
 
Frau Rech begründet den gemeinsamen Antrag von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. 
                                                                                                                                      
Nach einer kurzen Aussprache wird der Antrag einstimmig beschlossen (10; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Aktion: "Aus Grau wird Kunst" (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1752/2015 
 
Frau Rech begründet den gemeinsamen Antrag von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.  
                                                                                                                                      
Ohne weitere Aussprache wird der Antrag einstimmig beschlossen (10; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Fahrradparkhaus am Hauptbahnhof muss kommen  

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1754/2015 

 
Herr Thorsten Lange begründet den Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. 
 
In einer ausführlichen Aussprache wurde von Seiten der CDU betont, dass man das Abstellen 
von Fahrrädern auf dem Bahnhofsvorplatz gerne unterbinden würde.  
 
Da sich die anderen Ortsbeiratsmitglieder nicht sicher waren, ob dies nicht bereits sowieso 
untersagt ist, wurde der Antrag wie folgt ergänzt: 
 
2. Absatz 1 Satz: 
 
… am Hauptbahnhof, sowie die Bereitstellung kostenfreier Abstellplätze zur Vermeidung wild 
abgestellter Fahrräder auf dem Bahnhofsvorplatz. 
                                                                                                                                      
Der geänderte Antrag wurde einstimmig beschlossen (8; 0; 2). 
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Punkt 9 Reduzierung des Verkehrslärms auf der Rheinallee  

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1755/2015 

 
Herr Thorsten Lange begründet den Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. 
 
In der Aussprache wurde von Seiten der CDU angeführt, dass man die Ergebnisse der 
angesprochenen Statistik für wenig aussagekräftig hält. Auch habe die Befragung der 
betroffenen Anwohner ergeben, dass eine Begrenzung auf Tempo 30 nicht gewünscht ist. Viel 
mehr wünscht man sich die Reparatur der vorhandenen Schlaglöcher. 
 
Man betont von Seiten der SPD und BÜNDNIS 9/DIE GRÜNEN noch einmal, dass man nicht 
pauschal ein Tempo 30 Limit einrichten möchte. Man möchte vielmehr mehrere Vorschläge 
erarbeiten und dann den effektivsten umsetzen. Dies könnte z.B. auch ein entsprechender 
Straßenbelag sein. 
                                                                                                                                      
Nach der ausführlichen Aussprache wurde der Antrag mehrheitlich beschlossen (7; 3; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Fortschreibung Schulentwicklungsplan (CDU) 

Vorlage: 1761/2015 
 
Herr Karsten Lange begründet den Antrag der CDU. 
 
In seiner Begründung führt er an, dass man aufgrund der wachsenden Schülerzahlen durch 
den Zustrom der Flüchtlinge nicht wieder fünf Jahre warten kann, bis ein neuer 
Schulentwicklungsplan in Auftrag gegeben wird. Man muss zeitnah reagieren können, um den 
Bedarf rechtzeitig decken zu können. 
 
Der Antrag wird auf Vorschlag des Vorsitzenden wie folgt geändert: 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, angesichts des unerwartet hohen Zustroms an 
Flüchtlingen, bei der Fortschreibung des Schulentwicklungsplans für die Mainzer-Neustadt 
rechtzeitig auf den geänderten Bedarf zu reagieren. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird mit der Änderung einstimmig beschlossen (10; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Neuaufstellung Stadtinformationstafel Bahnhofsvorplatz (CDU) 

Vorlage: 1762/2015 
 
Herr Rohe begründet den Antrag der CDU. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen (10; 0; 0).  
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 12 Bäume und Bürgersteig vor dem Neubau der Kita in der Sömmerringsstraße 

(ÖDP) 
Vorlage: 1643/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 22.09.2015 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13 Briefkasten Deutsche Post AG - Sömmerringplatz/Neckarstraße (ÖDP) 

Vorlage: 1644/2015 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort von Herrn Beigeordneten Sitte vom 23.09.2015 zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 14 Abgebautes Haltestellenhäuschen Hindenburgstr. / Ecke Frauenlobstr.  

(ÖDP) 
Vorlage: 1646/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 25.09.2015 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 15 Durchgangsverkehr Boppstraße (SPD) 

Vorlage: 1753/2015 
 
Die Antwort auf die Anfrage liegt zur Sitzung noch nicht vor.  
 
Diese ist jedoch mittlerweile eingegangen und ist der Niederschrift beigefügt.   
Der von Frau Rech zur Verfügung gestellte Bericht der Polizei ist ebenfalls der Niederschrift 
beigefügt.  
 
Herr Neef stößt zur Sitzung hinzu. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 1 Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Der Vorsitzende begrüßt Herrn Marco Neef als neues Mitglied des Ortsbeirates Mainz-
Neustadt. 
 
Er verpflichtet ihn gemäß den gesetzlichen Vorschriften per Handschlag und weist 
insbesondere auf die Treue- und Verschwiegenheitspflicht hin. 
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Punkt 16 Belag rund um Basketballkorb Frauenlobplatz (CDU) 
Vorlage: 1756/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 13.10.2015 zur Kenntnis. 
 
Es kommt jedoch die Frage auf, ob es sich bei dem beabsichtigten neuen Belag ebenfalls um 
einen Belag handelt, welcher zur Reduzierung des Lärms geeignet ist.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 17 Farb-Verschmutzungen des Bodenbelags (CDU) 

Vorlage: 1757/2015 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 13.10.2015 zur Kenntnis. 
 
Herr Rohe führt jedoch an, dass die Verschmutzung vor den Häusern der Gartenfeldstr. 14-16 
so stark ist, dass nicht damit zu rechnen ist, dass sie sich von selbst abträgt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18 Fußgängerüberweg Kurfürstenstraße (CDU) 

Vorlage: 1758/2015 
 
Die Antwort auf die Anfrage liegt zur Sitzung noch nicht vor.  
 
Diese ist jedoch mittlerweile eingegangen und ist der Niederschrift beigefügt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 19 Markierungsarbeiten in der Gartenfeldstraße/ Adam-Karillon-Straße (CDU) 

Vorlage: 1759/2015 
 
Es liegt noch keine Antwort vor. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 20 Tiefgaragenprojekt im Gebiet des Bauleitplanverfahrens N 87 (CDU) 

Vorlage: 1760/2015 
 
Es liegt noch keine Antwort vor. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 21 Sachstandsberichte 
 
 
Punkt 21.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0532/2015, SPD Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Falschparker auf dem 117er Ehrenhof 
Vorlage: 0976/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 16.09.2015 zur 
Kenntnis. 
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Punkt 21.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0861/2015 CDU,  

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt; 
hier: Markierung Adam-Karrillon-Straße 
Vorlage: 1515/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 04.09.2015 zur 
Kenntnis. 
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0864/2015 CDU,  

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt; 
hier: Boppstraße 
Vorlage: 1448/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 31.08.2015 zur 
Kenntnis.  
 
Der Ortsbeirat hätte gerne gewusst, was es bedeutet, dass es sich um ein „Ersatzprojekt“ 
handelt und aus welchem Topf die Mittel nun zur Verfügung gestellt werden sollen.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0866/2015, CDU Ortsbeirat Mainz-Neustadt  

hier: Mittelstreifen Kaiser-Wilhelm-Ring (CDU) 
Vorlage: 1700/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 25.09.2015 zur 
Kenntnis. 
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0867/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Grundschule Feldbergschule 
Vorlage: 1366/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Merkator vom 
21.08.2015 zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.6 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0868/2015 (CDU),  

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Information für Eigentümer 
Vorlage: 1250/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Grosse vom 14.07.2015 
zur Kenntnis. 
 
Herr K. Lange informiert darüber, dass vielen Menschen in der Wallaustraße noch nicht 
bewusst ist, dass ihre Häuser ebenfalls vom „N87“ betroffen sind.  
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Es ist für den Ortsbeirat auch nicht nachvollziehbar, warum eine Antwort nicht 
dezernatsübergreifend erfolgen kann, sondern in einer Antwort auf die Zuständigkeit eines 
anderen Dezernates verwiesen wird. Man bittet die Verwaltung, sich zwecks Lösungsfindung 
untereinander abzusprechen. 
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.7 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 876/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Tischtennisplatten auf dem Goetheplatz 
Vorlage: 1507/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 31.08.2015 zur 
Kenntnis. 
 
Man bedankt sich bei der Verwaltung, dass sie sich so schnell der Angelegenheit 
angenommen hat.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.8 Sachstandsbericht zu Antrag 0877/2015 SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Die Zeit ist reif - vierte Integrierte Gesamtschule in die  
Mainzer Neustadt 
Vorlage: 1182/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Merkator vom 
21.08.2015 zur Kenntnis. 
 
Man bittet die Verwaltung, die für Herbst 2015 vorgesehene Beantwortung 
der Anträge 0503/2012, 0713/2012, 0612/2012, 1143/2010 und 0193/2012 in Form eines 
entsprechenden Sachstandsberichtes bis zur Sitzung im November 2015 vorzulegen.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.9 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0878/2015 (SPD,  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN), Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Milieuschutzsatzung für die Mainzer Neustadt 
Vorlage: 1615/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Grosse vom 17.09.2015 
zur Kenntnis. 
 
Man bittet die Verwaltung mitzuteilen, wann mit einem Rechercheergebnis gerechnet werden 
kann.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.10 Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des  

Ortsbeirates Mainz-Neustadt am 08.07.2015 
Punkt 18.3     Mittelstreifen Barbarossaring (CDU) Vorlage: 0981/2015 
Vorlage: 1655/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 21.09.2015 zur 
Kenntnis. 
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Der Ortsbeirat stellt sich die Frage, warum diese Wendemöglichkeit für die MVG erhalten 
werden muss. Man habe noch nie gesehen, dass dort ein Bus gewendet hat.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.11 Verwendung von Bundesmitteln zur Sanierung der Bürgerhäuser  

(Antrag 1225/2015 SPD/Bündnis90/DIE GRÜNEN) 
hier: Sachstandbericht 
Vorlage: 1478/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Beck vom 25.08.2015 
zur Kenntnis. 
 
Man drückt jedoch das große Bedauern darüber aus, dass die Neustadt nicht berücksichtigt 
werden kann. Man bittet die Verwaltung zu prüfen, ob man Kleinigkeiten, die mittlerweile 
angefallen sind, in Stand setzen kann.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.12 Sachstandsbericht zu Antrag  1226/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Spielplatz Rheinufer 
Vorlage: 1585/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 14.09.2015 zur 
Kenntnis. 
 
Man bittet die Verwaltung jedoch zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, einen barrierefreien 
Zugang an der Seite einzurichten.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.13 Sachstandsbericht zum Antrag 1228/2015 SPD und  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Ortsbeirat Mainz-Neustadt; 
hier: Den Zollhafen barrierefrei gestalten 
Vorlage: 1627/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht von der Frau Beigeordneten Eder vom 
16.09.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.14 Sachstandsbericht zu Antrag 1229/2015 Bündnis 90/Die Grünen, SPD, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt; 
hier: Mehr Urban Gardening in der Mainzer Neustadt 
Vorlage: 1457/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 31.08.2015 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.15 Sachstandsbericht zu Antrag 1235/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Weiterführung des Projekts "Z@ck Computer" 
Vorlage: 1487/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Merkator vom 
25.08.2015 zur Kenntnis. 
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Punkt 21.16 Antwort auf Zusatzfrage 0106/2015 Baumfällungen 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort auf die Zusatzfrage von Frau Beigeordnete Eder vom 
04.09.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.17 Antwort auf Zusatzfrage 0548/2015 Parkplätze 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort auf die Zusatzfrage von Frau Beigeordnete Eder vom 
13.10.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 22 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
Punkt 22.1 Änderungen Nr. 25 des Flächennutzungsplanes der Stadt Mainz im Bereich 

des Bebauungsplanes "Neues Stadtquartier Zoll- und Binnenhafen (N84)". 
 
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben des Stadtplanungsamtes vom 20.07.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.2 Bebauungsplan "Neues Stadtquartier Zoll- und Binnenhafen (N84)" 
 
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben des Stadtplanungsamtes vom 20.07.2015 zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.3 Blumenschmuckwettbewerb 
 
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Frau Beigeordneten Eder zum Thema 
Blumenschmuckwettbewerb zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 23 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Anwohner werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Johannes Klomann gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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